

Ministra cubana de Educación participa en Chile en reunión de Unesco



Foto: Prensa Latina

La Habana, 11 dic (RHC) Cuba asiste hoy en Chile a la reunión por los 30 años del Laboratorio Latinoamericano de Evaluación de la Calidad de la Educación (LLECE), espacio de cooperación Sur Sur que monitorea los aprendizajes en la región.

En declaraciones a Prensa Latina, la ministra cubana del sector, Naima Trujillo, explicó que desde la creación del LLECE su país ha participado en los estudios realizados por ese instrumento, los cuales son muy importantes para la toma de decisiones y la formación docente.

La titular también recordó que expertos de la mayor de las Antillas han hecho aportes a ese laboratorio que tiene mucho prestigio en la región y donde hay un diálogo de gran respeto.

Cuba participará en 2025 en el Estudio Regional Comparativo y Explicativo que será aplicado a más de 190 mil alumnos de unas cinco mil escuelas del área para evaluar asignaturas clave como lectura, matemáticas y ciencias, dijo Trujillo.

La reunión en Santiago es auspiciada por la Oficina Regional de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) y están presentes delegados de 19 países latinoamericanos, más España y Portugal.

En otra parte de su entrevista, la ministra se refirió a los programas de cooperación de su país, entre ellos el más reciente en Honduras, donde se implementa el método Yo sí puedo que ha permitido alfabetizar a varios municipios.

Sobre las prioridades hoy en Cuba mencionó el sistema de profesionalización de los docentes, el reordenamiento de la red de instituciones escolares y la transformación curricular con la introducción de nuevos libros de texto.

También hay innovaciones en la educación técnica profesional y se trabaja en el fortalecimiento de las trayectorias ciudadanas, es decir, esa concepción de asumir la formación desde las primeras edades y conectar a la ciudadanía con el empleo y la inserción social, declaró.

La ministra recordó que en su país la educación es gratuita desde la primaria hasta la universidad, e incluso, este beneficio se ha extendido también a los cursos de posgrado cuando hay interés estatal.

El encuentro en Santiago de Chile tiene lugar cuando faltan menos de seis años para el cumplimiento de los Objetivos sobre Desarrollo Sostenible.

Interrogada sobre la marcha de la también conocida como Agenda 2030, dijo la titular que cada país tiene una evaluación propia y lo importante es cuántos esfuerzos se hacen en la región para acercarse a las metas, aunque algunas no podrán cumplirse de la manera en que se esperaba. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371774-ministra-cubana-de-educacion-participa-en-chile-en-reunion-de-unesco>



Radio Habana Cuba